

#SÜDWEST 01. Januar 2019

DANKE für Eure Treue

In den Ortsverbänden Hanau, Marburg, Bebra, Wiesbaden und Nahe-Hunsrück wurden Ende 2018 unsere Jubilarinnen und Jubilare für langjährige Mitgliedschaft in unserer Gewerkschaft geehrt.

Für 25, 40, 50, 60, 65 und 70 Jahre Mitgliedschaft wurden unseren Kolleginnen und Kollegen Ehrennadeln, Urkunden und kleine Geschenke überreicht. Nicht aufzuwiegen sind der Respekt, der Dank und die Anerkennung für die langjährige Treue. Auch wir sagen: Danke, dass ihr dabei seid!

Und selbstverständlich waren und sind die Jubilarehrungen auch immer Anlass und Gelegenheit, Rückschau zu halten, Erinnerungen auszutauschen und manch kritischen Blick auch auf das heutige Geschehen bei der Eisenbahn und in der Politik zu werfen.